

Gute Gründe für Ihren Besuch



Auf dem Weg ins Industrie 4.0-Zeitalter: Die integrative Plattform IT2Industry führt neueste Forschungsergebnisse und bestehende Lösungen mit den konkreten Bedürfnissen Ihres Unternehmens zusammen.

Vorreiter des „industriellen Internet der Dinge“

Die Bandbreite der zentralen Fachmesse IT2Industry mit begleitender Open Conference umfasst den gesamten Produktionsprozess auf dem Weg zur Smart Factory: Automation, Industriesoftware, Datennetze, Infrastruktur und Produktionslogistik, IT-Sicherheit, Big Data und Cloud, IT und Energie, Machine-to-Machine-Kommunikation (M2M).

IT2Industry vereint innovative Kompetenzen

Eingebettet in die führenden Technologiemesen productronica, automatica und electronica bietet die IT2Industry jeweils branchenspezifische Fokusthemen. So führt sie Anbieter von industriellen ITK-Lösungen und -Services mit Anwendern aus der Großindustrie und dem Mittelstand paßgenau zusammen.

Mit diesem einzigartigen „Messe in der Messe“-Format erreicht die IT2Industry direkt die jeweils verantwortlichen Entscheider aus Fertigung, Produktion, Automatisierung, Robotik, Instandhaltung, Entwicklung und Konstruktion.

Es gibt zahlreiche Gründe, warum sich Ihr Besuch der IT2Industry lohnt:

- ✓ Nutzen Sie die zentrale Dialogplattform für die ITK-Branche, die Fertigungs- und die Automatisierungsindustrie.
- ✓ Lernen Sie Best Practices und zukunftsweisende Konzepte kennen.
- ✓ Holen Sie sich branchenspezifisches Expertenwissen aus erster Hand.
- ✓ Gewinnen Sie Orientierung und valide Leitfäden.
- ✓ Finden Sie die richtigen Geschäftspartner.

- ✓ Erleben Sie den exklusiven Rahmen – persönlich, gezielt und fokussiert.
- ✓ Profitieren Sie vom führenden Wirtschafts- und IT-Standort München.

Die nächste IT2Industry Veranstaltung ist die IT2Industry@productronica vom 14. bis 17. November 2017 auf dem Messegelände München, die in die Weltleitmesse productronica lectronica eingebettet ist.
